



## WILLKOMMEN AN BORD! FRISCHER WIND BEI INTERBAU-BLINK



KONTAKT  
MARTIN DÖRR

Ransbach-Baumbach im Februar 2025

Liebe Geschäftspartnerinnen und Geschäftspartner,

mit einem lachenden und einem weinenden Auge möchten wir Ihnen heute eine wichtige Veränderung in unserer Außendienstorganisation mitteilen. Nach über 15 Jahren herausragender und engagierter Tätigkeit bei Interbau-Blink verabschieden wir unseren langjährigen Gebietsverkaufsleiter Herrn Gerd Goldhausen zum 30. April 2025 in den wohlverdienten Ruhestand. Wir danken ihm von Herzen für seine wertvolle Unterstützung und seine überaus erfolgreiche Mitarbeit in unserem Unternehmen.

Gleichzeitig freuen wir uns, Ihnen unseren neuen Gebietsverkaufsleiter Herrn Martin Dörr vorzustellen. In der Branche ist er ein bestens bekannter und geschätzter Fachmann, der seit seiner kaufmännischen Ausbildung der Fliese verbunden ist und bei führenden deutschen Herstellern im Außendienst tätig war. Mit seiner langjährigen Erfahrung und Fachkompetenz ist er bestens gerüstet, um unsere Unternehmensgruppe erfolgreich zu vertreten. Er verstärkt unser Team seit dem 1. Februar 2025 und wird aktuell von Herrn Goldhausen in seine neuen Aufgaben eingearbeitet, um einen nahtlosen Übergang zu gewährleisten.

In seiner Rolle wird Herr Dörr unser Außendienstteam für das Verkaufsgebiet Rheinland-Pfalz, Teile Hessens und Teile Nordrhein-Westfalens bereichern. Gemeinsam mit dem Ihnen vertrauten Innendienst wird er als Ihr direkter Ansprechpartner agieren und dafür sorgen, dass Sie weiterhin den besten Service erhalten.

Wir bitten Sie, ihm das Vertrauen entgegenzubringen, das Sie bereits Herrn Goldhausen geschenkt haben.

Sie erreichen Herrn Dörr unter der E-Mail Adresse: [doerr@interbau-blink.de](mailto:doerr@interbau-blink.de)  
und unter folgender Mobil Nr.: +49 160 5058178

Mit herzlichen Grüßen aus dem Westerwald

**Für das gesamte Interbau-Blink Team**

Olaf Mayer  
Geschäftsführer

Klaus Klasen  
Verkaufsleitung

Jürgen Wörsdörfer  
Verkaufsleitung

